

## Sertijab di Jajaran Polres Morowali, 5 PJU dan 3 Kapolsek Resmi Berganti

Patar Jup Jun - [MOROWALI.DEMOKRAT.CO.ID](http://MOROWALI.DEMOKRAT.CO.ID)

Nov 30, 2023 - 20:09



*Pose bersama Kapolres Morowali bersama Pejabat Lama*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polres Morowali menggelar upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) yang dipimpin langsung Kapolres Morowali, AKBP Suprianto SIK.MH, bertempat di halaman Mapolres Morowali, beralamat di Kompleks KTM Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Kamis (30/11/2024).



Dalam prosesi Sertijab itu, Lima (5) Pejabat Utama (PJU) dan Tiga (3) Kapolsek jajaran Polres Morowali berganti. Berikut jabatan dan nama-nama lengkapnya:

1. Kabag Ops Polres Morowali, AKP Candra, jabatan baru Panmayama Polda Sulteng, digantikan oleh AKP Putra Dimas Kembaran, SIK.
2. Kabagreg Polres Morowali Kopol Jos A Chismats Lawani jabatan baru Kasubbagstrabang Bagtrajemen Roren Polda Sulteng, digantikan oleh AKP Suparjo, SH.
3. Kabaglog Polres Morowali AKP Jephid Winsulangi Karame jabatan baru PS Kasubbag BBM Bagbekum Rolog Polda Sulteng, digantikan oleh AKP Iwan Siswanto .
4. Kasat Reskrim Polres Morowali AKP Diky Armana Surbakti, STK, SIK jabatan baru PS Kanit 2 Subdit 4 Direskrimum Polda Sulteng digantikan oleh AKP Agus Salim, S.H., M.A.P..
5. Kasat Intelkam Polres Morowali Iptu Ahmad Sadat, S.Sos., M.H jabatan baru PS. Kasubbadaglops Bagops Polres Morowali Utara, digantikan oleh Iptu Stanza Reraldo Tobigo, SH.
6. Kapolsek Bungku Barat Iptu Radyanto jabatan baru PS. Panit 5 Subdit 1 Ditintelkam Polda Sulteng, digantikan oleh Iptu Sappewali .
7. Kapolsek Bumiraya Iptu Sonny Rifaldo Mandias, SH, jabatan baru PS. Kasubbagdalop Bagops Polres Morowali Utara Polda Sulteng, digantikan oleh Iptu Harno Indrawan, A.Md.
8. Kapolsek Bungku Selatan Iptu Ashar Zainudin jabatan baru Kasubbagbinkar Bag SDM Polda Sulteng, digantikan oleh AKP I Ketut Yoga Widata, SH.



Acara Sertijab ini, selain dihadiri Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, SIK, juga dihadiri Wakapolres Morowali Kopol Zulkifli SH, para Kabag, Kasat, Kasi, Kapolsek jajaran Polres Morowali, para Perwira, Bintara Polres Morowali, dan Ketua Bhayangkari Polres Morowali serta pengurus lainnya.

Dalam amanatnya, Kapolres Morowali mengatakan mutasi jabatan merupakan hal biasa terjadi di kepolisian yang merupakan upaya penyegaran organisasi dan efektivitas maupun efisiensi kinerja Polri khususnya di jajaran Polres Morowali.



"Salah satu tujuan mutasi jabatan adalah sebagai promosi terhadap yang bersangkutan dalam meniti karir yang lebih baik," terang perwira polisi dua bunga melati dipundaknya itu.

Demikian halnya disampaikan saat acara kenal pamit, Kapolres menyampaikan bahwa kepercayaan yang diberikan pimpinan bukti pengakuan keberhasilan atas prestasi maupun kinerja yang telah diberikan anggota Polri khususnya kepada personil Polres Morowali dalam tugas masing-masing yang diembannya.

Dia berharap kepada pejabat lama agar pengalaman baik yang selama ini didapat diterapkan di tempat tugas yang baru sehingga kepercayaan yang diberikan oleh pimpinan dapat membawa kebahagiaan bagi keluarga.



Demikian halnya untuk pejabat yang baru dilantik agar menjaga kepercayaan yang diberikan pimpinan, mampu bekerja dan bertindak sesuai dengan visi dan misi Polri, khususnya dalam menghadapi tantangan tugas dan situasi yang terus berubah demi menciptakan situasi yang kondusif .

"Saya yakin dan percaya dengan pengalaman yang saudara-saudara miliki selama ini dapat dijadikan bekal untuk menghadapi tugas-tugas berat di masa mendatang sehingga dapat memahami dan menyesuaikan diri dengan lingkungan," pungkasnya.

"Atas nama Kapolres Morowali beserta staf mengucapkan selamat jalan dan selamat bertugas di tempat yang baru kepada para pejabat lama dan selamat datang selamat bergabung kepada pejabat baru beserta keluarga di Polres Morowali," Ucapnya Kapolres Morowali yang dikenal low profil itu.

# POLRES MOROWALI



Dalam acara kenal pamit, masing-masing pejabat lama dipersilahkan menyampaikan pesan dan kesan. Demikian untuk pejabat baru memperkenalkan diri bersama keluarga dan ditutup acara penyerahan bingkisan serta foto bersama.

(PATAR JS)